

**VAULX-EN-VELIN** Entreprise

# Karim Hamyani : « J'ai eu envie d'ouvrir ma propre école »

**Natif de Vaulx-en-Velin, Karim Hamyani a créé son propre centre de formation dédié aux produits nomades et à leur réparation. Rencontre.**

**K**arim Hamyani est le gérant de Formatech, un organisme de formation dédié aux produits nomades. Cet entrepreneur passionné a tous jours baigné dans le milieu de la téléphonie mobile. Après l'obtention de son baccalauréat, il devient vendeur multimédia, puis s'intéresse à l'aspect technique des appareils qu'il manipule. Il crée sa propre boutique de réparation de téléphones La maison du mobile, en 2013 à Villeurbanne, qui a pignon sur rue.

Pour parfaire sa technique, ce Majolan s'inspire de ce qui se fait ailleurs et part se former « en Chine, au Maroc, en Turquie et aux États-Unis pour pouvoir partager des connais-

sances avec des techniciens français, toujours dans l'optique de reconditionner des téléphones d'occasion et d'éviter ainsi le rachat », explique-t-il.

**Le centre ouvrira ses portes en janvier 2020**

Et la panne, justement, n'est pas une fatalité : « Parfois, il suffit de ne changer qu'un seul composant, qui ne coûte qu'une dizaine de centimes. » Il exerce ensuite en tant que formateur et c'est à ce moment qu'il a le déclic : « J'ai eu envie d'ouvrir ma propre école pour y transmettre mes savoirs et promouvoir le métier. »

Le centre de formation est en cours de labellisation et son inauguration est imminente, prévue pour janvier 2020. Ambitieux, le jeune homme de 34 ans ne cache pas sa volonté de voir plus grand : « Je souhaite ouvrir d'autres centres par la suite, dans d'autres villes notamment. »



Natif de Vaulx-en-Velin, il vit l'aboutissement de ce projet en terres vaudaises comme un besoin de retrouver ma ville natale et d'ouvrir ma première école dans une zone urbaine. »

## Une première en France

Formatech est un organisme proposant des formations certifiantes et qualifiantes autour des nouvelles technologies : de l'initiation aux outils informatiques de base à la préparation du titre professionnel "Réparateur de produits nomades". Fondée par Karim Hamyani en 2019, il s'agit de la première école de ce type en France. À l'heure de l'obsolescence programmée et de la surconsommation, la réparation d'appareils nomades représente un secteur porteur avec des enjeux socio-économiques importants. Beaucoup d'appareils tombent en panne et ne sont pas réparés alors que, pour la plupart d'entre eux, il suffirait de changer un composant pour les remettre en état de marche. Ces formations s'adressent à tous, particuliers comme professionnels, et plus particulièrement à des personnes en recherche d'emploi, en reconversion professionnelle ou à des professionnels déjà en activité souhaitant se perfectionner dans leur domaine. Le centre a pour objectif d'ouvrir ses portes dès janvier 2020.

Formatech, 16, rue Maurice-Audin. Tél. : 04.27.02.46.97. Mail : contact@forma-tech.fr Site Web : www.forma-tech.fr

**Karim Hamyani : « Je souhaite ouvrir d'autres centres par la suite, dans d'autres villes notamment. »**  
Photo Progrès/Karim GUERDA

**EST LYONNAIS** Grève

## De nombreuses écoles fermées ce jeudi

Dans le cadre de la journée nationale contre le projet de réforme des retraites, jeudi 5 décembre, de nombreux établissements scolaires seront fermés dans l'Est lyonnais. Dans un communiqué, le syndicat SNUipp-FSU estime que dans le département, « entre 65% à 75% d'enseignants seront en grève ». Plus de 193 écoles ont annoncé leur fermeture. Mais ces chiffres « sont déclaratifs », insiste le syndicat, d'autres écoles pourraient se rajouter à la liste. Pour le SNUipp-FSU, « la réforme des retraites n'a qu'un but : réduire les montants des pensions. Le passage à un régime de retraite par points serait catastrophique pour les enseignants ».

**■Bron**  
Élémentaires Jean-Moulin, Jean-Jaurès, Ferdinand-Buisson (et maternelle), Louise-Michel.  
Maternelles Les Genêts et Saint-Exupéry.

**■Feyzin**  
Groupe scolaire des Grandes Terres.

**■Saint-Priest**  
Élémentaires Jean-Jaurès, Mi-Plaine (et maternelle), Les Garennes/Simone-Signoret, Plaine de Saythe, Edouard-Herriot.  
Maternelle Jean-Macé.

**■Vaulx-en-Velin**  
Élémentaires Jean-Vilar, Martin-Luther-King (et maternelle), Pierre-et-Marie-Curie (et maternelle), Yourt-Gagarine, groupe scolaire Odette-Cartailhac.  
Maternelles Angéline-Courcelles, Chat Perché, Grandclément et Federico-Garcia-Lorca.

**■Vénissieux**  
Élémentaires Jules-Guesde, groupe scolaire Louis-Perroud B, Anatole-France B, Henri-Wallon, Saint-Exupéry, Le Charraud.  
Maternelles Parilly, Léo-Lagrange.

**SAINT-PIERRE** Société



**L'édition 2019 du Téléthon a démarré**  
**L'édition 2019 du Téléthon. Photo Progrès/Larbi DIAZOUILLI**

L'édition 2019 du Téléthon a démarré sur la commune dès ce samedi 30 novembre avec la balade urbaine organisée par les GV Les Narcisses, avant de se poursuivre dans la soirée, à l'Espace Mosaïque, avec le spectacle de l'AFM-Téléthon.

Elle se poursuivra ce mardi 3 décembre avec le tournoi de tarot organisé de 13 h 30 à 18 heures, à la MJC Jean-Cocoteau, avec le club de tarot. La fin de semaine sera particulière-

ment chargée avec dès le vendredi 6 décembre, à 15 heures, un florilège de chansons proposé par la chorale Les notes bleues dans l'enceinte du Conservatoire. Et de 19 heures à 23 h 30, l'Espace Mosaïque accueillera la traditionnelle grande soirée des familles et des associations.

Les sportifs seront de nouveau mobilisés avec, le samedi 7 décembre, de 9 à 17 heures, les 8 heures de natation avec l'ALS Natation au centre nautique PMF, et de 18 à 2 heures, les 8 heures de volley du club local au gymnase Fernand-Forest. Par ailleurs, du vendredi 21 heures au samedi 21 heures, le club Esprit Padel, situé au 155, route de Grenoble, sera lui aussi mobilisé. L'épilogue de cette édition 2019 du Téléthon aura pour cadre la place de l'Église de Maxisieux avec, dès 17 heures, une vente organisée par l'AIL Maxisieux et le Sou des École Mi-Plaine.